

交差点事故をなくそう 歩行者・自転車 再確認

ウインカーを早めに点灯させましょう

バックする時 「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

信号待ち車への追突に注意しましょう

運転中 子どもの動きに 注意しましょう

忘れるな！ あの瞬間のヒヤリハット

**事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～**

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

**函館 交差点 左折しようとした乗用車が
乗用車の横を走っていた自転車を巻き込む
自転車の女子高校生、意識不明**

- ◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう◇
- ◇左折は死角が多い！ ハンドルを切る前に確認しましょう！◇
- ◇『死角』に自転車・歩行者あり◇
- ◇左折時は、『巻き込み事故』に注意しましょう◇

2024/7/13(土)

13日午後1時ごろ、函館市杉並町の交差点で左折しようとした乗用車が、横を走っていた自転車を巻き込む形ではねました。この事故で、自転車に乗っていた女子高校生が意識不明の状態です。警察は、乗用車の運転手から事故の状況を聞くなどして調べを進めています。

夜8時 札幌 国道230号 石山通

横断歩道のない場所

乗用車にはねられ、高齢女性死亡

**乗用車運転の男性、「ブレーキをかけたが、間に合わなかった」
死亡した女性が道路を渡ろうとしていたのか調査中**

- ◇夜間は、歩行者・自転車を見落としやすくなります◇
- ◇夜間、早朝、「人はいないだろう」と・・・漫然と運転することは危険です◇
- ◇夜間は、歩行者が見えづらくなるので、「ハイビーム」を活用しましょう◇

2024/7/14(日)

13日午後8時ごろ、札幌市南区石山1条4丁目の国道230号線、通称「石山通」の横断歩道のない場所で、近くに住む女性(82)が乗用車にはねられ死亡しました。警察は、乗用車を運転していた男性容疑者(72)を過失運転傷害の疑いで、その場で逮捕しました。取り調べに対し、容疑者は「すぐにブレーキをかけたが、間に合わずに相手をひいてしまった」と話し、容疑を認めているということです。現場は横断歩道がない場所で、警察は、死亡した女性が道路を渡ろうとしていたのかどうかなど、当時の状況を調べています。

札幌 信号交差点

直進車と右折車の衝突事故

はずみで、歩道やコンビニの壁に突っ込む

- ◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇
- ◇交差点 直進時は・・・右折車が「来るかもしれない」・・・注意しましょう◇

2024/7/15(月)

14日午後11時40分ごろ、札幌市豊平区月寒通8丁目の交差点付近で、乗用車と軽乗用車が衝突する事故がありました。この事故のはずみで、衝突した2台が歩道に乗り上げ、軽乗用車が道路わきのコンビニの外壁に衝突しました。警察によりますと、一方の運転手とみられる人が胸の痛みを訴えて病院に搬送されました。巻き込まれた歩行者などはいませんでした。現場は国道36号線沿いの交差点で、警察は直進車と右折車の事故とみて、当時の状況を調べています。